

Offre d'emploi – Creative marketing and communication (F/H) en stage/alternance

XENOCS est un groupe international spécialisé dans le développement et la commercialisation de solutions innovantes pour la caractérisation de matériaux à l'échelle nanométrique en utilisant la diffusion des Rayons X. Notre clientèle internationale est composée de chercheurs travaillant dans des universités ou des laboratoires de recherche ainsi que de fabricants d'équipements d'analyse. La société, créée en 2000, est issue d'un essaimage de l'Institut Laue Langevin. Son siège social est à Grenoble en Isère. Le groupe compte trois filiales situées aux Etats-Unis, au Danemark et en Chine pour un effectif d'environ 100 salariés.

Nous recherchons un(e) :

Creative marketing and communication F/H en stage/alternance

Nous vous proposons de rejoindre, dans un groupe international en croissance, une équipe multiculturelle, dynamique et innovante travaillant en mode collaboratif dans de nouveaux locaux situés sur la Presqu'île de Grenoble, conçus dans un esprit Qualité de Vie au Travail favorisant l'efficacité et la performance de nos collaborateurs.

MISSION

Sous la responsabilité de l'équipe Marketing et Communication, vous contribuerez au rayonnement de la marque Xenocs dans un environnement international et innovant.

Vous participerez activement à la création de contenus visuels et digitaux, à l'organisation de salons professionnels, à la communication interne et externe, ainsi qu'à la mise en valeur de nos produits et événements.

ACTIVITES

Design graphique & création de contenus :

- Création de supports visuels pour nos événements (flyers, kakémonos, affiches...)
- Conception de visuels pour les réseaux sociaux (LinkedIn, etc.)
- Aide à la mise en page de documents marketing (brochures, présentations...)
- Modélisation 3D simplifiée de produits, illustrations scientifiques, schémas animés pour un usage marketing
- Création de contenus vidéo (produits, teasers, interviews, vidéos de récap d'événements)
- Photographie de produits lors des événements ou en interne

Communication & Événementiel

- Soutien logistique dans l'organisation de salons, conférences et événements internes
- Suivi des goodies : gestion des stocks, recherche de fournisseurs, passation des commandes
- Soutien dans la promotion des webinaires
- Participation à des projets de communication interne (marque employeur, vie d'équipe)

PROFIL DU TITULAIRE

Diplôme, formation initiale : Master ou école Bac+5 en marketing, communication, design, ou tout autre domaine similaire.

Connaissances et compétences requises :

- Curiosité, créativité, et ouverture d'esprit
- Aisance relationnelle
- Force de proposition
- Polyvalence et capacité à travailler en équipe
- Compétences en édition vidéo (Premiere Pro, DaVinci, Resolve) et modélisation 3D (Blender, Inkscape ou équivalent)
- Très bon niveau d'anglais, oral et écrit
- Maîtrise des outils Adobe (InDesign, Photoshop)
- Maîtrise du Pack Office (notamment PowerPoint)
- Une formation scientifique ou un intérêt prononcé pour les domaines techniques serait un plus

Type de contrat : Stage/Contrat d'apprentissage
Début : Stage à partir de Mai
Alternance à partir d'Août-Septembre 2025

Lieu de travail : 1-3 Allée du Nanomètre, 38000 Grenoble

Salaire : Salaire légal et conventionnel
Mutuelle, titres restaurant et intéressement

Les candidatures (CV et lettre de motivation) sont à adresser par mail à recrutement@xenocs.com.

Xenocs s'engage dans le cadre de ses recrutements à étudier attentivement les candidatures des personnes en situation de handicap, et plus largement à rejeter toute forme de discrimination.

Job Offer - Creative marketing and communication (F/M) internship/apprenticeship

XENOCS is an innovative international group, specializing in the development and commercialization of cutting-edge solutions for the characterization of materials at the nanometric scale through X-ray diffraction. We serve an international clientele composed of researchers in universities and laboratories, as well as manufacturers of analytical equipment. Founded in 2000, the company was spun off from the Institut Laue Langevin and is based in Grenoble, with subsidiaries in the United States, Denmark, and China. Our international team consists of over 100 passionate employees.

Join us as:

Creative marketing and communication F/M apprenticeship

We offer you the opportunity to join a growing company, within a multicultural, dynamic, and innovative team. You will work in a collaborative environment in modern offices located on the Presqu'île de Grenoble, designed to foster work-life balance and optimize the performance of our employees.

MISSION

Under the supervision of the Marketing & Communication team, you will contribute to the visibility and branding of Xenocs in an international and innovative environment.

You will be actively involved in the creation of visual and digital content, the organization of trade shows, internal and external communication, and the promotion of our products and events.

MAIN RESPONSABILITIES

Graphic Design & Content Creation :

- Creation of visual materials for events (flyers, banners, posters...)
- Visual design for social media (LinkedIn, etc.)
- Layout of marketing documents (brochures, presentations...)
- Simplified 3D product modeling, scientific illustrations, animated schematics for marketing use
- Video production (products, teasers, interviews, event recaps)
- Product photography at events or in-house

Communication & Event Support :

- Logistical support for trade shows, conferences, and internal events
- Goodies management (stock management, suppliers search, placing orders)
- Support for webinar promotion
- Participation in internal communication projects (employer branding, team life)

CANDIDATE PROFIL

Education : Master's degree in marketing, communication, design, or any similar field.

Required knowledge and skills :

- Curiosity, creativity, and open-mindedness
- Strong interpersonal skills
- Ability to propose ideas
- Versatility and ability to work in a team
- Skills in video editing (Premiere Pro, DaVinci Resolve) and 3D modeling (Blender, Inkscape or equivalent)
- Very good level of English, both oral and written
- Proficiency with Adobe tools (InDesign, Photoshop)
- Proficiency in Pack Office (especially PowerPoint)
- A scientific background or a strong interest in technical fields would be a plus

Contract type: Internship/Apprenticeship
Start : Internship from May 2025
Apprenticeship from August-September 2025

Contract Duration : 12-24 months
Work Location : 1-3 Allée du Nanomètre, 38000 Grenoble

Salary : Legal and conventional salary
Health insurance, meal vouchers, and profit-sharing

Applications (CV and cover letter) should be sent by email to recrutement@xenocs.com.

Xenocs is committed to carefully considering applications from individuals with disabilities and more broadly rejecting any form of discrimination.